



6 Pièces

154 m²

Réf. 85284052

1 250 000 €

Paris 17^{ème}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 17 - Courcelles/Marechal Juin - Appartement avec vue dégagée et 4 chambres.Appartement familial situé au premier étage d'un bel immeuble en pierre de taille construit en 1928.Cet appartement d'une superficie de 156 m² comprend : une entrée, un double séjour donnant sur la rue, une cuisine dinatoire, quatre chambres, une salle de bains avec toilette, une salle de douche et un toilette invités.Toutes les chambres sont au calme et donnent sur une cour arborée.Une cave complète ce bien.Possibilité de location de parking à proximité.Sectorisation collège Pierre de Ronsard. Honoraires à la ...

Paris 17 - Courcelles/Marechal Juin - 4-bedroom apartment with unobstructed views.Family apartment located on the first floor of a beautiful freestone building dating from 1928.This 156m² (1,679 sq ft) apartment comprises an entrance hall, a double-sized living room overlooking the street, an eat-in kitchen, four bedrooms, a bathroom with toilet, a shower room and a guest toilet.All the rooms are quiet and overlook a courtyard planted with trees.Cellar also included.Option to rent a parking space nearby.Pierre de Ronsard middle school sector. Fees payable by the seller - Number of lots in the ...

BARNES COURCELLES

108, Boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

